
       
 
    

        MESSES       
     
    * Les Dimanches  à 10h30 
 
    * Les Mercredis à 19h00          
 
     
 
                       ********** 

        PRIERES 
 
             

  Dimanche  09 juillet - 15h 
         Adoration du Saint Sacrement 
 
             Méditation du Chapelet  
             Lundi, Jeudi et Vendredi 
                         à 19h30 
                   
               Méditation du Rosaire 
         3ème vendredi du mois à 19h30 
 
 
 
 
 
 
                       
 

  
 
         
 

      
 
 
 

 
 
 
 
               AGENDA 
   
     Dimanche 25 juin – 09h30 
            Partage de la Parole 
              
   
       
 
 
               Nos joies : 
       
    Baptiste est entré dans     
    l’église par le sacrement du  
    baptême le 18 juin. 
 
    Kendrick et Ambre  
    entreront dans     
    l’église par le sacrement du  
    baptême en juillet. 
   
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 

     L’Écho de Saint Paul…   
 

             N°193 du 18 juin au 09 juillet 2017 
 

ALLEZ DANS LA PAIX DU CHRIST ! 
 

Cette invitation nous l’avons tous entendu. Au fond, 
qu’est-ce que cela veut dire ?  
 
Tout d’abord, il s’agit d’un envoi en mission  
Après les Apôtres, c’est nous que le Christ envoi dans nos 
familles, nos quartiers, notre travail…  
Qu’attend-il exactement de nous nous ? Comment 
témoigner ? 
Saint Paul nous dit : «Montrez-vous généreux et 
compatissants les uns envers les autres » (Eph 4, 32). 
 
Bien entendu, cette générosité ne se limite pas à nos 
proches sinon nous ne ferions rien d’extraordinaire (Mat 5, 
20) .Il s’agit plutôt de tous ceux que nous rencontrons 
dans nos multiples occupations quotidiennes : ceux qui 
sont seuls, affligés, désorientés ou encore mal aimés et 
assoiffés de justice. 
 
Ensuite, c’est dans la Paix du Christ que nous sommes 
envoyés en mission! 
C’est un appel à être en paix avec Dieu, avec soi-même et 
avec les autres. 
En effet, par sa mort et sa résurrection, Jésus-Christ nous 
a définitivement réconciliés avec Dieu LE Père. C’est la 
raison pour laquelle Saint Paul nous exhorte à n’entretenir 
aucun souci mais, si besoin, à prier et à rendre grâce (Ph 
4, 6-7). 
 
En ces temps agités, imitons Marie, notre Mère, qui par sa 
tendresse, a porté et fait naitre la Paix pour tous les 
hommes et les femmes de ce monde. 
 
Bonnes vacances sur les pas du Christ ! 

 
                                         Philippe AYINA-BOTHER 
 

A partir du Dimanche 2 juillet et pendant                  
           les mois de Juillet et d’Août, les messes  
          du dimanche auront lieu à 09h30. 

… de la vallée aux renards 
 

“La race humaine doit 
sortir des conflits en 
rejetant la vengeance, 
l’agression et l’esprit de 
revanche. Le moyen d’en 
sortir est l’amour.”  
           Martin Luther King 
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DIOCESE INFOS 
 
Accueillir la Parole de Dieu en famille.  
Retraite prêchée par Mgr Michel Santier. Foyer de charité de 
Tressaint. 9-15 juillet.  
Renseignements sur : www.tressaint.com  
 
             *********** 
 
« Le Seigneur fit pour moi des merveilles ».  
Ecole de prière du diocèse de Créteil. Du CP au CM1 (enfants de 6 à 9 
ans). Du dimanche soir 9 juillet au mercredi 12 juillet 2017 en fin 
d’après-midi. Centre Fénelon à Vaujours (93).  
Fiches d’inscription au fond de l’église. 
 
             *********** 
 
Août Secours Alimentaire. Cet été devenez bénévole!  
Guide-bénévole de la Cathédrale Notre Dame de Créteil. 
Une permanence d'accueil de 2 personnes est organisée de 15h-18h tous les 
jours en juillet et en août. Venez rejoindre l'équipe ! Un temps de formation est 
proposé.  
Contacts : Marie-Louise Camara 06 23 64 78 53 
 Gérard Vauléon 06 85 41 11 18  
 
             *********** 
 Pèlerinages : 
 
. Pèlerinage à Notre-Dame de l’Annonciade,le dimanche 18 juin.  
 
. Pèlerinage des Pères de famille en Seine-et-Marne, les 1er et 2 juillet.  
 
Le pèlerinage au Vietnam est complet. 
 
. Malte : du 21 au 27 octobre 2017 : « Avec saint Paul, portez au monde la 
joie de l’Evangile », accompagné par Mgr Labille et le Père Dominique 
Marniquet. Inscriptions avant le 10 juillet 2017 sous réserve des places 
disponibles. 
 
. Nevers : les 23 et 24 novembre 1017 : Deux journées sur les pas de 
Bernadette  
Le programme des pèlerinage est affiché et des programmes sont 
disponibles dans les paroisses et sur le site :http://catholiques-val-de-
marne.cef.fr/ 
Contact : Direction diocésaine des pèlerinages : 01 45 17 24 08. 
pelerinages@eveche-creteil.cef.fr 
 

 

TEMOIGNAGE : Retour de Pèlerinage 
  

Quelques jours sur le chemin de Saint Jacques de 
Compostelle… 

 
Partie avec ma sœur et ma fille, j’ai vécu une belle expérience humaine 
et spirituelle : 
 
L’HUMILITE : faire son sac, ne prendre que l’essentiel, se 
désencombrer, accepter les aléas climatiques et marcher « à sa 
mesure », l’important n’est pas le nombre de kilomètres mais de se 
mettre en route et de faire « son chemin ». 
 
LA SOLIDARITE : entre pèlerins qui se croisent le salut est très vite suivi 
d’un « ça va ? vous avez besoin de quelque chose ? » 
Quand j’ai eu des ampoules, on a pris soin de moi, cela m’a donné du 
courage. 
 
LE CONTACT AVEC LA NATURE si belle où tout est signe : le chant d’un 
oiseau, les genets comme des lumières sur la route… 
LES RENCONTRES ET LES PARTAGES inoubliables dont voici quelques 
bribes : je marche pour faire un break, prendre du recul, tourner la 
page, me relever d’un deuil, retrouver la flamme qui est en moi… 
 
DES PHRASES DE LA BIBLE que nous méditions en marchant :  
« Quitte ton pays », « Je suis le chemin », « Il faisait route avec eux », 
«  Tu m’apprends les chemins de la vie ». 
Même si on ne le voit pas tout de suite, il y a toujours quelque chose 
qui change quand on fait « le chemin ». Pour ma part, cette marche m’a 
aidée à prendre une décision qui j’espère portera ses fruits… 
 
Partir, c’est avant tout sortir de soi, s’ouvrir aux autres, à Dieu, marcher 
au souffle de l’Esprit, le laisser nous conduire vers d’autres horizons. 
Une expérience de plein vent, un vent de Pentecôte…     Pascale                            
           
                                   *********** 
Suite Geste de Noël : 
 
Je vous donne quelques nouvelles d’Handisables et de l’utilisation du 
don de la Paroisse. 

Nous avons pu grâce à la somme récoltée assurer la présence du maitre 
d’étude tous les soirs de 18H à 20H pour nos pensionnaires de 
l’internat. 

Nous tenons en effet à  ce moment studieux et obligatoire.  
Je vous donnerais en juillet les résultats de l’année scolaire. 
 
Avec tous mes remerciements pour votre aide et mon amical souvenir.          
                                                                                    Hermine ARZT 

 

  


